

# スクラム

No. 1 6

広島市立祇園中学校

第2学年通信  
平成26年10月20日



いよいよ後期が始まりました。中学校生活も、折り返し地点を迎え、残り半分となりましたね。

ついこの間入学してきたような気がしますが、あっという間にここまでできましたね。体育祭も無事に終わり、合唱コンクールの練習もたけなわです。練習中に廊下を回っていると、そのクラスからも、昨年度とは違った大人の声に近づいた歌声が響いています。

CD デッキの前に、きちんと3列に整列して歌っていたり、円になってみんなで歌っていたり、キーボードを囲んで歌っていたり……。最近では、本番通りに並んで、指揮者を前にして全員で歌っているクラスも増えました。どのクラスにも、自分たちらしい素敵な歌声を完成させてほしいと願っています。

また、12月には、修学旅行という大きな行事もひかえています。これから、各クラスで取組が始まりますが、有意義な実りあるものになるように、「**時間を守る**」「**服装を整える**」「**わがままを言わずみんなで協力する**」ということを念頭に準備を進めてほしいと思います。

## 前期の振り返りをして後期中間試験に備えよう

金曜日に、前期の成績を受け取ったことと思います。自分の予想と比べてどうでしたか。また、昨年度の成績と比べてどうでしたか。

成績を見た瞬間だけ一喜一憂して終わりでは、何の進歩も望めません。自分に何が足りなかったのか、これからどんなふう、何を意識して勉強していけばいいのかをしっかりと考えて、実行にうつしてください。先の**生活実態アンケート結果を見**

